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ABTRAK 

 

Thania Novitasari. NIM: 1908201080, “STRATEGI KANTOR URUSAN 

AGAMA (KUA) KECAMATAN KEDAWUNG DALAM OPTIMALISASI 

PENCATATAN PERKAWINAN SECARA ONLINE”. 2023. 

 

Pencatatan perkawinan merupakan salah satu prinsip hukum perkawinan 

nasional yang bersumberkan pada Undang-Undang Nomor 1 Tahun 1974 tentang 

Perkawinan yang bertujuan mewujudkan ketertiban perkawinan dalam masyarakat. 

Proses pencatatan perkawinan sekarang sudah difasilitasi dengan aplikasi yang 

dinamakan dengan Sistem Informasi Manajemen Nikah atau SIMKAH berbasis 

web yang merupakan kebijakan strategis Dirjen Bimas Islam sejak beberapa tahun 

terakhir untuk memperbaharui paradigma pelayanan KUA di era digital. Hadirnya 

aplikasi SIMKAH web dalam pendataan pencatatan perkawinan sudah diterapkan 

di berbagai Kantor Urusan Agama (KUA) di wilayah Republik Indonesia 

khususnya di KUA Kecamatan Kedawung Kabupaten Cirebon. 

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan yang 

berkaitan tentang bagaimana tanggapan masyarakat Kecamatan Kedawung 

terhadap penerapan aplikasi SIMKAH web di KUA Kecamatan Kedawung dan 

bagaimana strategi KUA Kecamatan Kedawung dalam mengoptimalisasi 

pencatatan perkawinan secara online. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif 

sedangkan jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (field Research) dengan 

pendekatan penelitian kualitatif sehingga menghasilkan data dan informasi sesuai 

dengan rumusan masalah dalam penelitian ini. 

Adapun hasil penelitian ini, yang pertama, menunjukkan bahwa terdapat 

beberapa tanggapan terkait penerapan aplikasi SIMKAH di KUA Kecamatan 

Kedawung. Mayoritas masyarakat kurang nya pemahaman masyarakat yang ingin 

mengakses secara langsung aplikasi SIMKAH web sehingga perlu adanya arahan 

dari pihak KUA. Sedangkan dari perspektif pegawai KUA dengan adanya aplikasi 

SIMKAH dapat memudahkan para pegawai dalam pencatatan data dan pengelolaan 

data. Dan kedua, adanya strategi untuk mengoptimalisasi pencatatan perkawinan 

secara online yang dilakukan pihak KUA kecamatan Kedawung ketika terjadi 

penghambatan dalam jaringan maupun masyarakat atau pengguna ketika tidak bisa 

mengakses aplikasi SIMKAH web hanya menyerahkan berkas yaitu pengalihan 

pengaksesan oleh calon pengantin kepada pihak KUA untuk dapat 

mengoptimalisasi pencatatan perkawinan online di KUA Kecamatan Kedawung. 

Kata Kunci: Strategi, Perkawinan, dan Pencatatan Perkawinan secara Online
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ABSTRACK 

Thania Novitasari. NIM: 1908201080, “KEDAWUNG DISTRICT 

RELIGIOUS AFFAIRS OFFICE (KUA) STRATEGY IN OPTIMIZING 

ONLINE MARRIAGE REGISTRATION”. 2023. 

 Marriage registration is one of the principles of national marriage law 

which is based on Law Number 1 of 1974 concerning Marriage which aims to create 

order in marriage in society. The process of registering marriages has now been 

facilitated by an application called the Web-based Marriage Management 

Information System or SIMKAH which has been a strategic policy of the Director 

General of Islamic Community Guidance for the last few years to renew the 

paradigm of KUA services in the digital era. The presence of the SIMKAH web 

application in collecting data on marriage registration has been implemented in 

various Offices of Religious Affairs (KUA) in the territory of the Republic of 

Indonesia, especially in KUA, Kedawung District, Cirebon Regency. 

 This study aims to answer questions that form the formulation of 

problems related to how the Kedawung District community responds to the 

application of the SIMKAH web application at the Kedawung District KUA and 

how the Kedawung District KUA strategy is in optimizing online registration of 

marriages. This research uses qualitative research while this type of research is field 

research with a qualitative research approach so as to produce data and information 

in accordance with the formulation of the problem in this study. 

 The results of this study, firstly, show that there are several responses 

related to the application of the SIMKAH application at the KUA of Kedawung 

District. The majority of people lack understanding of people who want to directly 

access the SIMKAH web application, so there is a need for direction from the KUA. 

Meanwhile, from the perspective of KUA employees, the SIMKAH application can 

make it easier for employees to record data and manage data. And second, there is 

a strategy to optimize online registration of marriages carried out by the KUA in 

Kedawung sub-district when there is an obstacle in the network or in the community 

or users when they cannot access the SIMKAH web application, they only submit 

files, namely transferring access by the prospective bride and groom to the KUA to 

optimize marriage registration. online at KUA Kedawung District. 

Keywords: Strategy, Marriage, and Online Marriage Registrati
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 المخلص

۰٨۰١۰٨٢۰١٩ ساري، نوفيت تانييا  في كيداونغ منطقة (KUA) الدينية الشؤون مكتب الاستراتيجية” 

٢٣۰٢ “الإنترنت عبر الزواج تسجيل تحسين  

  ٤ ٧ ٩ ١ لعام ١تسجيل الزواج هو أحد مبادئ حكم الزواج الوطني الذي مصدر إلى الحكم رقم             

اج من د نظام في الزواج في المجتمع تم الآن تسهيل عملية تسجيل الزوعن الزواج والذي يهدف إلى وجو

يجية لمدير خلال تطبيق يسمى نظام معلومات إدارة الزواج عبر الإنترنت ، والذي كان بمثابة سياسة إسترات

 ينية شؤونعام الإرشاد الإسلامي خلال السنوات القليلة الماضية لتجديد نموذج الخدمة لمكتب الشؤون الد

لبيانات العصر الرقمي. تم تنفيذ وجود تطبيق نظام معلومات إدارة الزواج على شبكة الإنترنت في جمع ا

ة في مكتب المتعلقة بتسجيل الزواج في مختلف مكاتب الشؤون الدينية في إقليم جمهورية إندونيسيا ، وخاص

 الشؤون الدينية في مقاطعة كيداونج ، سيريبون ريجنسي

ة كيداونغ لتطبيق ف هذه الدراسة إلى الإجابة عن الأسئلة المتعلقة بكيفية استجابة مجتمع منطقتهد            

تراتيجية نظام معلومات إدارة الزواج عبر الإنترنت في مكتب الشؤون الدينية بمنطقة كيداونغ وما هي اس

البحث  ت. يستخدم هذامكتب منطقة كيداونغ للشؤون الدينية في تحسين التسجيل عبر الإنترنت من الزيجا

ات البحث النوعي في حين أن هذا النوع من البحث هو بحث ميداني مع منهج بحث نوعي لإنتاج البيان

 والمعلومات وفقاً لصياغة المشكلة في هذه الدراسة. 

ت إدارة نظام معلوما تشير نتائج هذه الدراسة ، أولاً ، إلى وجود العديد من الردود المتعلقة بتنفيذ            

لذين يرغبون الزواج في مكتب الشؤون الدينية في منطقة كيداونج. يفتقر غالبية الأشخاص إلى فهم الأشخاص ا

ه من مكتب في الوصول مباشرة إلى تطبيق نظام معلومات إدارة الزواج على الويب ، لذلك هناك حاجة للتوجي

ظام معلومات ب الشؤون الدينية ، يمكن لتطبيق نالشؤون الدينية. وفي الوقت نفسه ، من وجهة نظر موظفي مكت

، هناك إستراتيجية  إدارة الزواج عبر الإنترنت أن يسهل على الموظفين تسجيل البيانات وإدارة البيانات. وثانياً

عية عندما لتحسين تسجيل الزيجات عبر الإنترنت الذي ينفذه مكتب الشؤون الدينية في منطقة كيداونغ الفر

ت إدارة قبات في الشبكة أو المجتمع أو المستخدمين عندما يتعذر عليهم الوصول إلى معلوماتكون هناك ع

مرتقبين إلى الزواج عبر الإنترنت تطبيق النظام ، فقط تقديم الملفات ، أي تحويل وصول العروس والعريس ال

ؤون الدينية في مكتب الش الحزب. مكتب الشؤون الدينية ليكون قادرًا على تحسين تسجيل الزواج عبر الإنترنت

 في منطقة كيداونج.

الكلمات المفتاحية: الإستراتيجية ، الزواج ، وتسجيل الزواج عبر الإنترنت   
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